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В зависимости от результативности ликвидации накопленного экологического вреда соответствующие от-
ношения предложено подразделять на два блока: (1) ликвидация накопленного вреда, обеспечивающая рацио-
нальное природопользование; (2) ликвидация накопленного вреда, обеспечивающая неистощительное приро-
допользование, в том числе простое исключение его источников (необходимый минимум). Практическое значе-
ние такого разделения — разработка и применение разного правового регулирования в обозначенных направ-
лениях, в том числе требований к ликвидации накопленного вреда в зависимости от различных объективных 
обстоятельств, а также возможность соотнесения правил о ней с требованиями к качеству окружающей среды.
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Depending on the eff ectiveness of the elimination of accumulated environmental harm, it is proposed to subdivide 
the relevant relations into two blocks: (1) elimination of accumulated harm, ensuring rational use of natural resources; 
(2) elimination of accumulated harm, ensuring sustainable environmental management, including the simple exclusion of 
its sources (necessary minimum).The practical signifi cance of this separation is the development and application of various
legal regulation in the indicated areas, including the requirements for the elimination of accumulated harm, depending on 
various objective circumstances, as well as the possibility of correlating its rules with environmental quality requirements.
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